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La presidenta da las buenas noches y saluda a los
honorables concejales, a la Policía Nacional a las
personas que se encuentran en el recinto señora
Secretaria vamos a hacer el primer llamado a lista y la
verificación de quórum, siendo las 6:00.

La señora Secretaria se dispone a hacer el primer
llamado a lista domingo 10 marzo 2013.

La señora Secretaria informa que han contestado a lista
siete (07) Honorables Concejales por lo tanto hay
quórum decisorio.

La presidenta manifiesta; que no habiendo quórum
decisorio hacer el segundo llamado a lista en 15
minutos.

La señora Secretaria se dispone a hacer el segundo
llamado a lista y manifiesta que han contestado a
listas catorce (14) Honorables Concejales, por lo tanto
hay quórum decisorio.

La presidenta manifiesta que habiendo quórum decisorio;
continuar con la lectura del orden del día.

ORDEN DEL DIA

1.- LLAMADO A LISTA Y VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM.

2.- CONSIDERACIÓN Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.

3.- HIMNO DE LA CIUDAD DE BUCARAMANGA.

4.- DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN PARA LA REVISIÓN DEL
ACTA DE LA PRESENTE SESIÓN PLENARIA.

5.- CITACION A LA DOCTORA CLAUDIA XIMENA MARTINEZ ROA
DIRECTORA REFUGIO SOCIAL, TEMA INFORME DE GESTIÓN
AÑO 2012.

6.- LECTURA DE COMUNICACIONES.

7.- PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS.
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Bucaramanga, domingo 10 de marzo de 2013 Hora: 6:00
P.M.

Presidenta H.C. SANDRA LUCÍA PACHÓN MONCADA

Primer Vicepresidente H.C. JHAN CARLOS ALVERNIA VERGEL

Segundo Vicepresidente H.C. DIEGO FRAN ARIZA PÉREZ

Secretaria General NUBIA SUÁREZ RANGEL

2-SEGUNDO CONSIDERACIÓN Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DIA.

La presidenta pone a consideración el orden del día y
éste es aprobado.

3-HIMNO DE LA CIUDAD DE BUCARAMANGA.

Los invito a todos a colocarsen de pie; para entonar el
himno de la ciudad de Bucaramanga.

4-DESIGNACION DE LA COMISIÓN PARA LA REVISIÓN DEL ACTA
DE LA PRESENTE SESIÓN PLENARIA

Se designa al honorable concejal Wilson Ramírez;
González para la revisión del acta de la presente
sesión plenaria.

5-CITACION A LA DOCTORA CLAUDIA XIMENA MARTÍNEZ ROA
DIRECTORA REFUGIO SOCIAL TEMA INFORME DE GESTIÓN AÑO
2012.

INTERVENCION DE LA PRESIDENTA DEL CONCEJO SANDRA LUCIA
PACHON MONCADA:

Bueno quiero de manera especial saludar a toda la mesa
directiva, el segundo vicepresidente, al primer
vicepresidente del doctor Jhan Carlos Alvernia Vergel,
segundo vicepresidente Dr. Diego Frank Ariza Pérez, e
igualmente a las honorables y concejales, a la Policía
Nacional a las personas que se encuentran en el
recinto, concejo visible e igualmente de manera
especial en esta fecha en donde la ruptura Claudia
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Ximena Martínez Roa; citada para el día de hoy de
Refugio Social, su directora; se encuentra cumpliendo
años, de parte de la mesa directiva de los Honorables
Concejales, desearle un feliz cumpleaños, que mi DIOS
la bendiga, que al lado de sus seres queridos y de su
familia mucha prosperidad y mucha dicha, y de verdad
que un aplauso en cada una de los compañeros, de los
concejales, para usted de verdad, ha tenido un día muy
especial y sé que DIOS la va a acompañar por muchos
años más de vida, doctor Raúl es un gran cantante me
imagino que más adelante le cantara el cumpleaños.

Bueno vamos a dar paso al informe de gestión
correspondiente al tercer periodo del año 2012; en el
último trimestre del 2012, así que le doy la palabra
Dra. Claudia Ximena Martínez Roa; directora del Refugio
Social, para que nos cuente a los honorables concejales
la gestión que han venido realizando Refugio Social, y
tiene usted la palabra Dra. Claudia.

INTERVENCIÓN DE LA DOCTORA CLAUDIA XIMENA MARTÍNEZ ROA
DE REFUGIO SOCIAL:

Honorables Concejales muy agradecida por haberme
invitado hoy un domingo a presentar hoy el informe de
gestión, creo que es un compromiso, por eso estamos hoy
acá, estoy un poco afónica; por eso traigo a una
persona a quien me ayude con el informe porque es un
poco extenso, entonces tanta lectura me perjudica,
espero que acepten que él pueda leer parte del informe,
yo estoy acá, cualquier duda que tengan yo con mucho
gusto la resolveré, es aprobado? gracias honorables
concejales.

INTERVENCION DE LA PRESIDENTE DEL CONCEJO SANDRA LUCIA
PACHON MONCADA:

Considerando lo manifestado por la doctora Claudia y
mirando su estado un poco delicado de salud y en vista
de que hoy está cumpliendo años; pues vamos a
concederle la palabra a la persona que la acompaña que
es el doctor Emiro Martínez.

INTERVENCIÓN DEL DOCTOR EMIRO MARTÍNEZ DE REFUGIO
SOCIAL:
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Buenas tardes honorable Concejo de Bucaramanga, hoy
estamos citados para presentar el informe de gestión de
la vigencia 2012 del Refugio Municipal, el cual ya
pues ha llegado a sus despachos y traemos la
presentación ejecutiva, inicialmente de manera general
decirles que el Refugio Social fundamenta su gestión o
su enfoque misional en la educación básica primaria de
los menores, en la atención física, psicológica y
social y en programas de cultura y recreación, en esos
tipos de programa que lo llamamos programa de atención
integral, es a donde se aplican los recursos de
inversión del Refugio Social, éste es el único programa
que tiene Refugio Social desde su perspectiva misional,
quienes se benefician con el programa? se atiende a
niños de madres solteras, cabeza del hogar, niños de
difíciles condiciones socioeconómicas, niños
vulnerados, niños con antecedentes comportamentales,
que no son recibidos en otras instituciones educativas
del municipio, niños sin familia identificada y qué
impacto generamos? aportamos al cumplimiento de la
política infancia y adolescencia del municipio,
erradicamos el trabajo infantil, aportamos al
desarrollo y el cumplimiento de los objetivos del
milenio en lo que refiere a la enseñanza de primaria
universal, este programa de atención integral al menor
que es en donde se invierten los recursos, tiene tres
fases, la fase de ingreso, la fase de desarrollo y la
fase de egreso, en la parte de ingreso se recibe al
menor y se le hace una serie de valoraciones, médicas,
nutricionales pedagógicas odontológicas sociales y
motrices y aquí en estas fases es en donde se hace
parte de la inversión a través de la contratación de la
prestación de servicios médicos, de nutricionistas, de
terapeutas, de psicólogos y adicionalmente se hace el
estudio de la valoración académica y se ubica al
estudiante, luego viene una fase de desarrollo donde se
le da una formación social y académica al estudiante y
se empieza a ser un trabajo psicosocial y terapéutico
con los estudiantes, esto aplica para todos los
estudiantes; finalmente tienen la fase de egreso, es
que el niño termina su educación primaria en el
Instituto y el Instituto hace la gestión a través de
otra entidad, para que, para que esta entidad los
reciba y continúe ese proceso de formación académica,
educativa y formación social, en el momento de la
entrega al niño se le hacen evaluaciones médicas
nutricionales, pedagógicas, odontológicas, sociales y
se da un informe de egreso; para que el niño se evalúen
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las condiciones en las cuales el niño ha sido entregado
por parte del Instituto, todo esto se fundamentó en la
inversión de los recursos, tuvimos una inversión por
266,273,000, donde exponemos en las diapositivas cada
rubro de inversión con su respectivo presupuesto
ejecutado, tenemos servicios médicos, vestuario,
calzado, material didáctico, talleres, transporte,
dotación de aulas, dotación de dormitorios, útiles
escolares, útiles de aseo, dotación de juegos
infantiles, vestuario papelería y equipamiento de
oficina, con todas estas inversiones es que cumplimos
todo el desarrollo del programa misional del refugio
social, este programa está subdividido, está dividido
en tres subprogramas; en uno que es educación,
brindamos cobertura educativa, en la actualidad para el
año 2012 cerramos con 67 niños, se les da dotación
escolar al 100% de estos niños, se gestiona ante la
Secretaría de educación el complemento nutricional en
lo que tiene que ver con educación, en lo que tiene
que ver con cultura y recreación se realizan olimpiadas
deportivas institucionales, se gestiona actividades
deportivas con el INDERBU, se gestionan actividades
ante la Secretaría de Desarrollo y la Secretaría de
Educación, en lo que tiene que ver con formación de
cultura ciudadana y al igual se le realiza dotación en
materiales didácticos y juegos recreativos y culturales
para los niños, están los respectivos logros de la
vigencia con su respectiva inversión, en la parte de la
atención física psicológica y social; préstamos el
programa nutricional, a cada niño se le desarrolló un
programa nutricional individual, al igual se realizan
programas de salud y servicios médicos, también tenemos
el acompañamiento psicológico y terapéutico; para
vincular a estos niños a un restablecimiento social y
se brinda el alojamiento, la dotación y vestuario de
los niños registrados en el Instituto y que están
vinculados al programa académico, finalmente pues los
niños en la tercera fase cuando salen de terminar su
grado cuarto de primaria, fueron trasladados a otras
instituciones educativas; que es lo que llamamos la
ubicación, para este año no aplicó la ubicación porque
los niños no estaban cursando el cuarto para hacer una
ubicación, no teníamos población objeto para realizar
eso, todo este trabajo lo hacemos también fomentando la
demanda del servicio a través de las visitas
psicosociales y domiciliarias que realiza la terapeuta
que está adscrita al Instituto, que realiza 30 visitas
con la finalidad de mantener una cobertura educativa
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por encima de 67 estudiantes. Finalmente decirles que
desde la parte administrativa el Refugio Social ha
venido desarrollando los dos programas institucionales
de la modernización del estado; como lo son la adopción
de un sistema de gestión de calidad y la adopción del
sistema de control interno, en la diapositiva podemos
observar el mapa de procesos de la entidad, tenemos los
dos procesos estratégicos y el proceso misional que se
llama atención y protección integral, y los tres
respectivos procesos administrativos que prestan apoyo,
para que toda esta gestión en programa de prevención
integral se lleve a cabo y se realiza, quedando así
presentado la gestión del programa de refugio como les
decía, es un único programa misional que está
subdividido o se compone de tres subprogramas; quedamos
a merced de los Honorables Concejales, dudas o
inquietudes.

INTERVENCIÓN DE LA DOCTORA CLAUDIA XIMENA MARTINEZ ROA
DE REFUGIO SOCIAL:

En esta parte es importante hacerles como un llamado a
los honorables concejales, a que uno, nos ayuden a
gestionar realmente a que la junta directiva se reúna,
estamos con ese problema y adicionalmente a eso, la
casa en que estamos presenta serios problemas para los
niños, para estar los niños, o sea es una casa en donde
ha funcionado el refugio por 30 años, no tenemos como
tal el aval del bienestar familiar; entonces; que los
Honorables Concejales nos ayuden a gestionar como una
casa para la institución, o sea son muchas las madres,
las madres cabeza de familia de lo que hablamos quiénes
son los niños que componen el Refugio Social, pero
realmente nos dan susto; porque digamos el bienestar
familiar dice que la casa no está en óptimas
condiciones para que los niños viven allá, además es
una casa arrendada, entonces nosotros, el municipio no
le pueden meter plata por cuanto no es una casa que
pertenesca al municipio, entonces estamos atados por
qué no podemos hacer digamos mejoras a la casa y
realmente podríamos darle más cubrimiento, o sea pueden
aumentar que muchos más niños puedan disfrutar de las
bondades que ofrece el Refugio Social, porque son niños
o sea que allá no tienen que pagar absolutamente nada,
todos los libros las tres comidas, la ropa tienen
absolutamente todo, cuentan con médicos, odontólogos,
con psicólogos, con nutricionistas, con terapista
ocupacional, con terapista del lenguaje, no creo que
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exista en Bucaramanga una institución que les preste
tantos beneficios a esos niños, pero una golondrina no
hace verano, realmente, ya que me citaron hoy domingo
honorables concejales; que ustedes son la máxima
autoridad, ayúdenos a gestionar una casa como en
comodato para realmente poder ampliar la cobertura de
este programa, que me parece tan bonito para los niños,
que no haya niños en la calle; realmente, esto es una
cosa social realmente, además adicionalmente este año,
nosotros cada daño digamos el Refugio Social tenía
hasta segundo de primaria, año hemos ido aumentando
tercero de primaria, cuarto de primaria, por lo menos
darle otra educación básica a estos niños, pero sola
realmente yo no puedo, la verdad que he dicho aquí mi
interés yo no tengo un interés político ni un interés
en nada, es un interés social como todos ustedes saben,
yo soy la directora a honores, no sé si quiero que
ustedes como concejales ustedes nos ayuden, entonces
las preguntas que tengan.

INTERVENCIÓN DEL H.C. CHRISTIAN NIÑO RUIZ:

Presidenta un saludo para usted, doctor Jhan Carlos,
doctor Diego Frank, a mis compañeros del Concejo hoy
Dra. Claudia; primero felicitarla en su cumpleaños, que
el señor la bendiga la prospere le de gracia y todo el
favor de Dios sobre su vida, presidente en esta semana
que terminó el doctor René Garzón; hablaba del esfuerzo
que debe hacer la ciudad por el habitante de la calle,
recogerlos, ubicarlos y le decíamos al doctor René que
si existía algún programa ya planteado, organizado, por
el gobierno, por la alcaldía, para ver qué se iba a
hacer con estos jóvenes, estos señores, con estas
niñas y mujeres habitantes de la calle, algo muy bueno
es que al menos ya está la intención de hacer algo por
ellos, Dra. Claudia; yo pienso que los objetivos del
Refugio son por un lado muy claros teniendo en cuenta
que hace muchos años el refugio viene trabajando y día
a día van prosperando en cada una de las metas
alcanzadas, erradicar el trabajo infantil ha sido una
prioridad de todos los gobiernos, como lo decía en el
informe, puede ser uno de los objetivos de este
milenio; que los jóvenes tengan una educación primaria
y que los niños puedan volver a las familias y bien lo
explicaba el doctor, hay procesos cortos procesos
largos, pero el problema más grave de los niños que no
tienen familia es a donde van a parar estos niños, Dra.
Claudia en este momento son 67 los niños que hay en el



FOLIO 9
refugio, cada niño nos vale en el año 3,984,000
981,000, nos vale mensualmente 331,000 y cada joven,
niño, nos vale $11,000 diarios, cuando nosotros miramos
que se puede hacer con los $11,000 diarios, en
principio la cifra aparece como muy alta 3,981,000,
pero cuando nosotros desglosamos la cifra, nos damos
cuenta que $11,058 en todo lo que se le está
proporcionando a un joven para que él pueda
reintegrarse a la familia, reintegrarse a la sociedad
con todo lo que se les aporta en educación, no sé en
qué nivel va, si en tercero o cuarto primaria, pero
seria entre comillas “un centro de educación para niños
con problemas y dificultades de adaptabilidad” breve
sería pensar en reforzar el colegio, pensar lo que allá
se podría tener como un respiro a los padres de
familia, con niños con esa dificultad de adaptarse a
los compañeros, entonces sería como usted está
planteando nuevos factores o nueva formas de que
podamos aportar, ingresar, yo pienso que sí se está
haciendo en este momento como se está haciendo, valdría
la pena que reforzáramos ese tema de la educación, dado
que se ha ido avanzando primero, segundo, tercero,
cuarto, esa es la forma como se inicia las
instituciones educativas que perduran, no una que
aparece con todos los cursos y todos los niveles,
entonces Dra. Yo sin ánimo de una manera a mis
compañeros del Concejo, $11,058 diarios por joven, yo
pienso que $11,058 diarios por joven, porque los
jóvenes que no pueden ingresar acá son los clientes
número uno para la habitante en la calle, entonces yo
pienso que en relación a los proyectos del alcalde de
Bucaramanga, el doctor Lucho, del doctor René, en
fortalecer las instituciones que están atendiendo, que
están atendiendo a los niños y a los jóvenes, yo sí
pienso doctora Claudia que valdría la pena que de
alguna manera usted nos presentará a nosotros en el
Concejo un proyecto, para que nosotros ya sea en el
próximo estudio del presupuesto o ya sea buscando
alguna adición presupuestal, se le pueda aportar y al
menos que se llegara a 100 niños, o sea allegar
nosotros a 100 estamos pensando en solucionar a mas o
menos 33 personas más que le estamos arrebatando a esta
sociedad tan malsana, a ese mundo tan tremendo en el
que ellos viven, entonces yo sí animo a mis compañeros
acá en el Concejo, que miremos $11,058, ellos duermen,
ellos reciben vestuario, ellos reciben alimentación,
ellos reciben educación y yo pienso que es una cifra
muy, muy económica y lo que ustedes están invirtiendo,
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lógico usted no tiene nadie porque lo han venido
haciendo hace mucho tiempo, pero a pesar de todo lo
podemos mejorar y a pesar de todo podemos saber que
debe ser una institución a la cual los jóvenes con
algún problema que son muchísimos, puedan ir encuentren
un lugar donde lo recibe, Dra. Claudia respecto a la
casa, al comodato que usted habla la forma cual es, la
forma es que usted publique la casa que ojalá sea el
municipio, se le presente el proyecto al alcalde y el
Alcalde es el que da el visto bueno; si ese lugar es
apropiado para un comodato, sobre todo una cosa
doctora; que nosotros debemos buscar lugares y sitios
donde se nos facilite y donde puedan converger estas
personas con estos problemas y así nosotros ser Dra.
Claudia parte de la solución y no el problema,
presidente es hasta ahí nomás, muchas gracias.

La presidencia da las gracias al Honorable Concejal y
le da la palabra a la honorable concejal Carmen Lucía
Agredo Acevedo del Partido Conservador.

INTERVENCIÓN DE LA H.C CARMEN LUCÍA AGREDO ACEVEDO:

Muy buenas noches señora Presidenta, a todos los
compañeros, los veo hoy que llegaron muy felices y eso
me complace, agradecimiento a la doctora Claudia por
asistir en el día de hoy a su equipo de trabajo, a Raúl
Oviedo que hoy lo veo muy contento también, felicitarla
nuevamente doctora Claudia por su cumpleaños, que DIOS
le de mil bendiciones y cumpla muchos años más de vida
y que siga en esa extraordinaria labor que usted ha
venido y que continuó el legado que le dejó su señora
madre; cuando creo que el refugio social y usted lo
continuo y como usted muy bien lo ha dicho sin ninguna
retribución económica, sin ningún salario, usted dedica
parte de su tiempo, parte de su tiempo libre y parte
del día a sacar este refugio adelante y como bien lo
dice el nombre del Refugio Social, es un refugio para
aquellos niños que se encuentran en la calle, que
tienen problemas familiares, que en la casa no
soportan, que son niños imperativos, niños con
problemas psicológicos y que los padres que hacen,
muchas veces van los votan allá y los dejan halla y
ésta la única institución que hay en Bucaramanga y que
a nivel nacional existe, pero como usted lo dice es una
casa que no es del municipio, que no puede invertirse y
que además posee una casa que están ardiendo, es una
casona de esas antiguas, creo que es patrimonio
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cultural, porque quedan a la policía, yo si invitaría a
que se mirará señora Presidente, hay una serie de casas
de colegios instituciones educativas, creo que hay 29
instituciones educativas, aquí se hizo un debate pero
que cuando estaba concejal Diego Ariza, en la
defensoría del espacio público que hoy están
desocupadas, edificios completos están desocupados y
solamente están sirviendo para guardar trastes por así
decirlo, muebles viejos y esas instituciones educativas
allí pueden albergar estos niños, pero tienen una doble
condición que es una institución, que tienen niños que
viven ahí y de una vez estudian, entonces hay que
buscar el sitio más apropiado, porque es un sitio de
residencia sitio de hábitat y aparte de eso estudien, o
sea tiene que ver en las especiales condiciones, pero
hay que mirarlo muy bien con la Secretaría, con la
junta directiva que usted tiene es la Secretaría de
Hacienda, la Secretaría de Desarrollo Social, la
Secretaria de salud; que son puras mujeres, y cuando
vengan la Secretaria del despacho cuando vengan aquí al
Concejo hay que pedirles que miren hacia el refugio
social, sé que la primera dama viene con su gran
sensibilidad, estuvo allí visitándola y tiene un
compromiso con los niños y un gran compromiso con el
refugio social para sacarlo adelante, porque dentró en
la política que tiene el señor alcalde de corazón
grande, algo así, el Alcalde también tienen corazón
grande para ustedes los concejales, muy bien no me
acordaba mejor dicho, y ese corazón grande que tiene el
señor Alcalde que es muy alegre, no está triste ese
corazón, va a poderle ayudar muchísimo y especialmente
la Primera Dama en ese tema de los niños, y estuvo
visitándola y conoce de cerca este tema y hay que
tocarle más las puertas a la Secretaría de Salud y la
Secretaría de Desarrollo Social para que le inviertan
recursos y a la Secretaría de hacienda, quería pues
mirar la escolaridad con la Secretaría de Educación,
porque tengo entendido que tienen creo que hasta cuarto
de primaria o hasta quinto, no se pero los niños
estudian allá hasta cuarto de primaria? los niños que
están allí en quinto y de sexto viven ahí; pero toca
pagarles el transporte y llevarlos a una institución
pública, entonces hay que mirar esta parte, porque
estos niños, primero no sé si tengan alguna póliza,
porque están bajo el cuidado del Refugio Social, bajo
el cuidado del municipio, la responsabilidad es grande,
la gran responsabilidad que usted tiene, porque son
niños que van a la calle en tiempo de escolaridad para
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cursar el quinto, el sexto y el séptimo y los demás
grados, viven ahí y toca darles el transporte, o sea
que reciben y me parece una gran responsabilidad que
usted tiene, no se si tengan alguna póliza, porque me
parece que hay que pensar en eso, que no sé si dentro
del presupuesto le alcance o hay que buscar que en el
municipio, porque Dios no lo quiera niños que están en
la calle, tú se lo manda a la institución educativa a
que terminen su bachillerato, la responsabilidad es
suya, entonces hay que mirar si dentro del presupuesto
tienen algún recurso para ello, la parte de la salud,
tienen que tener tengo entendido porque se la última
vez que estuvo aquí en el Concejo, hizo un gran
esfuerzo dentro del presupuesto con AME, que van allá
al colegio porque un niño que se enferme en las horas
de la noche o sábado y domingo, no sé qué régimen tenga
pero este servicio de AME es muy bueno, y van a atender
los niños alla en Refugio Social, pienso que hay que
ampliar esa cobertura y como le digo insistir mucho en
una póliza especial para esos niños, hay que buscar que
la Secretaría de Hacienda, doctora Sonia usted que
tiene mucho que está cercana a la Secretaría de
Hacienda y la escucha y la gran sensibilidad que tiene
usted frente a este tema y que miren que posibilidades
hay de darles una cobertura amplia estos niños,
especialmente a los niños que tienen que salir a
estudiar a otras instituciones educativas, porque no
tienen la cobertura de escolaridad allí en el refugio,
entonces mirarlo con la Secretaría de Educación, pero
esto amerita un gran debate con todas las Secretaría
de despacho que hacen parte de la junta directiva del
refugio social que en últimas son las que aprueba este
presupuesto, en últimas son las que también tienen que
entrar a responder por estos niños están allí, no
solamente usted sino toda una junta directiva y que
para beneficio del Refugio y para beneficio de sus
niños son prácticamente puras mujeres la Secretaría de
despacho, reconocer la labor que usted está haciendo,
decirle que siga así y desearle muchos éxitos y muchas
bendiciones, muy amable Señora Presidenta.

La presidenta le da las gracias a la doctora Claudia y
le concede la palabra al Honorable Concejal Christian
Argüello.

INTERVENCIÓN DEL H.C CHRISTIAN ALBERTO ARGÜELLO GÓMEZ:
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Gracias doctora Sandra, un saludo para usted y para los
compañeros de la mesa directiva la doctora Claudia mis
compañeros concejales y concejalas, me uno a las
palabras del doctor Christian Niño que le da su salud
especial en este día su cumpleaños, nuestro regalo es
mantener callado al Dr. Raúl, creo que lo recibe de la
mejor manera, es un detalle de parte de todos nosotros.
yo quiero hacer algunos aportes aquí, porque yo me
pongo a mirar y me pongo a revisar el trabajo y la
responsabilidad que se tiene, los recursos con los que
se cuentan, observar que hay una construcción o una
edificación que no hace parte de los bienes que tiene
el municipio, es un bien que no es propio, pero que lo
decía la doctora Carmen Lucía es un bien que quiera
arrebatarle porque se trata de niños y nosotros no
ponemos al menos en una situación completamente
distinta y me preocupa saber que una función que cumple
un trabajo tan importante tenga tan bajos recursos y
condiciones precarias, yo diría acabarlo o
fortalecerlo, porque me parece que una institución del
estado, del municipio, descentralizado que tiene 67
niños, es muy poco, para una función que se cumple un
Instituto descentralizado, 67 niños me parece muy poco,
si miramos nosotros la Fundación Iris, que no es del
municipio, que no cuenta con recursos, pues tiene 90 y
algo, 80 y algo, entonces yo digo tenemos nosotros que
buscar la manera de pedirle a través de nuestra
presidenta a la administración del doctor Luis
Francisco Bohórquez, que revise este tema; para buscar
que el Refugio Social cuente con unas instalaciones
como se lo merece por los niños y que al mismo tiempo
la cobertura se amplíe y que el presupuesto de la
inversión también se amplíe, como de las cuentas que
hacía el concejal Christian Niño, pues son bien
interesantes sin embargo el encuentro que algo que me
gustaría doctora Claudia que usted respondiera, yo miro
dentro de la parte de las metas en este informe general
que se presenta, otorgar dotaciones de los útiles
escolares al 100% de los niños registrados con una
inversión de 71 millones de pesos, para 67 niños me
parece que es una inversión bastante interesante, me
gustaría saber que comprende esa dotación de útiles
escolares para 67 niños; que me parece que es una cifra
considerable, que no hayan niños en la calle esos uno
de los objetivos importantes tenemos que trabajar en
esto y su trabajo que es un trabajo desprevenido,
desprendido es fundamental para que estas instituciones
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funcionen y yo si la invito a que doctora Claudia se
hagan alianzas, alianzas con otras instituciones que
cumplen la misma función y que están buscando el
respaldo de la administración municipal, para buscar la
manera de fortalecer un trabajo que es exactamente el
mismo trabajo, es exactamente el mismo trabajo y hay
que fortalecerlo, porque es una de las funciones
fundamentales que usted tiene, en un día como hoy
doctora Claudia felicitarla y felicitarla por su
trabajo importante, y que lo que trae a compartir aquí
ojalá lo podamos realizar y llevarle ese mensaje al
señor alcalde donde podamos mirar si una institución
como ésta merece el fortalecimiento me parece que un
instituto pequeño con 67 niños que es muy pequeño, para
una necesidad que tiene la ciudad de Bucaramanga,
gracias señor Presidente.

La presidencia agradece al honorable concejal y le
concede la palabra al honorable concejal Raúl Oviedo
Torra.

INTERVENCIÓN DEL H.C. RAÚL OVIEDO TORRA:

Gracias Presidente, primero que todo saludar a todos
los Honorables Concejales y concejalas de Bucaramanga,
también saludar a la doctora Claudia Ximena Martínez,
vea es importantísimo el tema de que el refugio para mi
no se acabe sino que se fortalezca, ojalá que se pueda
implementar en todo lo que tenga que ver con los
estatutos del refugio social como tal, que eso era lo
que se había expresado acá porque usted tenía el tema
de los estatutos del refugio y sería buenísimo, sería
buenísimo ampliar la cobertura como lo toca el doctor
Christian Argüello y eso es importante que lo tengamos
en cuenta, porque ojalá que se le pudiera prestar una
cobertura no a 67 niños sino a muchos más de esos niños
que tanto lo necesitan y que hoy con tanta pobreza que
hay, en diferentes sectores de Bucaramanga puedan hacer
uso y se pueda llegar a expandir e implementar este
refugio para que presten un mejor servicio, de verdad
que 67, mínimo 87 niños, entonces aquí estamos mirando
y créame que acá la labor de nosotros es mirar como el
municipio puede prestar un mejor servicio y cómo se
consiguen estos recursos para implementar y que sea una
política en favor de los niños, de verdad que esa era
todo mi aporte que quería expresarles y de verdad
felicitarla porque esta cumpliendo años, de verdad
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doctora Claudia Ximena, de todas maneras muchas gracias
señor Presidente.

La presidente; da las gracias al honorable Concejal y
le concede la palabra al doctor Wilson Ramírez
González.

INTERVENCIÓN DEL H.C. WILSON RAMÍREZ GONZÁLEZ:

Muchas gracias a la presidenta un saludo para los
honorables concejales, para la doctora Claudia Ximena
Martínez quienes la directora a honor del Refugio
Social de Bucaramanga, me imagino, señora Presidenta he
escuchado muy atentamente a los concejales que han
intervenido, quiero felicitar al Dr. Raúl Oviedo, por
esa posición que ha tomado hoy aquí en este recinto del
Concejo de Bucaramanga, frente a la labor que ha venido
realizando Refugio Social en el tiempo, y señora
Presidenta la señora directora del Refugio Social dice
que una de las cosas que más necesita el Refugio
Social, es un sitio en donde pueda funcionar, yo decía
a la señora directora que hay que hacer gestión, con
todo respeto se lo digo doctora Claudia el municipio,
como lo dijo la doctora Carmen Lucía tiene varios
sitios, es que no importa quién sea honoren pero usted
tiene una responsabilidad importante frente al tema del
Refugio Social y es mirar cuál de esos establecimientos
educativos, le pueden servir al Refugio Social y
ustedes también esa plata que están gastando en el
arrendamiento, lo puedan invertir en otras cosas para
que sea el estado como tal, que les pueda dar en forma
de comodato o de alguna figura alguno de esos sitios
que se tienen en el municipio de Bucaramanga señora
Presidente y es que a menos de tres cuadras de donde
opera hoy el Refugio Social quedaba la institución
educativa el politécnico, una institución a tres
cuadras, que después de que el Politécnico se fue hacia
la Ciudadela Real de Minas, yo no sé qué uso le hayan
dado, pero eso tenía tres sedes y todas muy cercanas,
la una de la otra, sería muy importante que se haga la
gestión por parte de la directora y que nosotros
podamos mirar a ver donde le podemos coayudar para que
usted pueda salir de esta situación, y para finalizar
señora Presidenta yo estuve revisando el informe que
presentó la doctora de este concejo de la ciudad y me
asalta una duda, me gustaría saber cuánto fue el
presupuesto que le aprobó el Concejo de Bucaramanga
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para la vigencia anterior y cuánto fue lo que
efectivamente se gastó, porque creo que no llegamos ni
al 40% de lo que estaba presupuestado para gastar en el
refugio social, entonces sería muy bueno que a este
concejo de la ciudad usted nos dieron las cifras
exactas, cuánto fue el presupuesto y la aprobó el
Concejo de Bucaramanga para la vigencia 2012? y cuánto
fue lo ejecutado que creo que llegó a 200 y pico
millones de pesos, que fue lo que hice en el informe
frente a la ejecución presupuestal, fueron 266,000
millones, pero sería bueno saber cuánto fue y por qué
no se gastaron los demás dineros, si se devolvieron o
nunca se presentaron las cuentas de cobro en el
municipio de Bucaramanga, porque creo que había una
suma bastante importante y nosotros debíamos, como que
la directora tiene que moverse un poquitico más frente
al tema ese que dice que le faltan algunas cosas, o si
tienen los recursos apropiados es importante que se
gaste, para eso los aprobó o los propio el Concejo de
Bucaramanga, por lo demás doctora Claudia felicitar la
voy a nombre de la bancada del partido Cambio Radical,
por esos 15 años que cumplió hoy, pero al frente del
Refugio Social, muchas gracias señora Presidenta.

La señora Presidente agradece al Honorable Concejal y
le da la palabra a la banca al Partido Liberal, a su
vocero el Honorable Concejal Henry Gamboa Meza.

INTERVENCIÓN DEL H.C HENRY GAMBOA MEZA:

Muy amable señora Presidente, muy buenas noches para la
mesa directiva, a los Honorables Concejales, a la
doctora Claudia por su cumpleaños igualmente me uno al
homenaje, que se conserve igual de hermosa como conocí,
así a la ex colega que fue la doctora Esperanza Gómez
Martínez y reconozco esa labor, reconozco que ese tema
en desde el año 1981 a la doctora Esperanza quien ha
sido, la pionera, la promotora de este importante
proyecto social, miren Honorables Concejales cuando
hablamos del Refugio Social hay que hablar varias
cosas, es reconocer esa admisión que tiene la
institución, revisemos la misión, mire dice es un
programa de atención y protección integral para todos
los niños que ingresan a la institución, en un ambiente
con las mejores condiciones educativas, formativas, en
el ámbito individual, grupal y familiar, buscando
reestablecer los derechos vulnerados, ojo con esto y
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porque en ese ese programa, miremos la población
objetivo de esta institución, son niños de madres
solteras cabezas de hogar, son niños de difíciles
condiciones socioeconómicas, son niños con antecedentes
comporta mentales, son niños sin familias
identificadas, ojo con esto, aquí se está dando
cumplimiento a un marco normativo que es la política de
infancia y adolescencia, se busca con este programa
igualmente erradicar el trabajo infantil, igualmente se
busca dar cumplimiento a uno de los objetivos del
milenio que es la enseñanza primaria universal, es un
programa integral, mire sus componentes honorables
concejales, esto no es un programa no es simplemente
una institución, es un programa que tiene para los
niños educación básica primaria, atención física,
psicológica y social, cultura y recreación, honorables
concejales; cuando hablamos de recursos, me puse aquí
hace unas cuentas a la carrera, mire que el sistema
educativo de Bucaramanga que alberga a 80,000 niños,
vale alrededor de 120,000.000 millones, quiere decir
que por cada niño estamos gastando millones $500,000,
simplemente dándoles educación y miramos el presupuesto
del refugio social, 67 70 niños y el presupuesto vale
700 millones, quiere decir que por cada niño estamos
gastando 1 millón, pero es que mire lo que le damos al
niño, le damos toda la formación, toda la educación,
cierto que eso valdría millón y medio, como dice una
amiga, pero es que además le damos ropa, pantalón,
camisetas, zapatos, ropa interior, medías, dotación de
camas, cobija, fundas, tulas y morales, elementos de
aseo personal, útiles escolares, materiales para
recreación, eso no se le da un niño en la educación
escolar pública, y vale millón y medio nos vale 1
millón entonces es un esfuerzo muy importante y por eso
hay que revisar es mejorar esta institución, en cuanto
a destinación de recursos importantes, creo que debemos
hacer el esfuerzo de construir esta institución, eso de
buscar casas viejas y que nos den en comodato, no,
busquemos predios y destinemos recursos, así como
cuando hubo necesidad de construir la nacional de
comercio, que quedaba alla, que era el dormitorio del
colegio Santander, que quedaba allá la Nacional de
Comercio, tomó construida de comercio, el colegio del
Pilar, el colegio Aurelio Martínez Mutis, tocó
construirlos, porque las instalaciones que tenían no
eran las adecuadas, entonces aquí tenemos que darnos la
pela de buscar un proyecto, valga lo que valga para
albergar no sólo 60 a 70 niños, hoy estamos despejando
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el espacio público de los vendedores ambulantes,
necesitamos despejar el espacio público con todos estos
niños indigentes que andan por ahí, que necesitan la
protección del estado, luego no necesitamos un
establecimiento para 60 o 70 niños, necesitamos un
establecimiento para 200 o 300 niños según las
necesidades, entonces la pela no es buscar una casa
vieja, si no es buscar un terreno y construir un gran
proyecto para cumplir esta misión importante; que viene
haciendo la institución desde hace, que yo conozco,
desde más de 30 años y fíjese que si hacemos un
análisis nosotros aquí con el Partido Liberal, cada vez
que vamos a intervenir siempre estaremos manejando
cifras, porque es importante, la planeación, la
proyección de los recursos es importante para las
actividades que se desarrollan, mire que me puse a
mirar de la información que les traigo de atrás, la
institución ha hecho un buen manejo de los recursos,
mire que para el año 2011; había presupuestado
inicialmente por gastos de funcionamiento en el cual
están gastos de personal y gastos generales, de 327
millones y para el gasto de inversión 185 millones y le
da la responsabilidad Dra. Carmen Lucía de esta
institución que de 327 bajo el presupuesto de
funcionamiento a 260 millones y por el contrario el
presupuesto de inversión; que era 185 millones lo subió
a 282, quiere decir que la relación del 74% de
funcionamiento y del crecimiento en inversión lo pasó a
48 de funcionamiento y 52 de inversión, eso es lo
importante de querer no malgastar la plata sin
convertirla en la gente y sobre todo a los niños que es
el inicio y el futuro de Colombia, importante mirando
ya el presupuesto del 2012, que no viene en el informe
pero tengo estadísticas y tengo datos en la
institución, el presupuesto que se aprobó para la
institución, pasó de 543 millones a 700 millones, por
eso habla de la cifra de que cada niño se gastaba 1
millón, aquí hubo un incremento de 30.6% en el
presupuesto de la vigencia 2011 a 2012, importantísimo
este efecto, aquí me queda una preocupación, aquí Dra.
Claudia exaltamos toda esa gran gestión, pero
igualmente nos gustaría que cada vez que nos traiga un
informe; nos trajera cuál fue la ejecución
presupuestal? cuál es el balance de la institución? qué
bueno que nosotros no sepamos para poderlos apoyar
ustedes integralmente, entonces mire, encontré de
acuerdo al informe que en el proyecto de presupuesto
inicial o en el presupuesto inicial que aprobamos,
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fueron de $333,616,622, pesos fue lo que se aprobó para
inversión, pero solamente lo que usted nos mandó en el
cuadro aparecen que usted para 266,273,526 y que
solamente ejecutaron el 79.8 quiere decir que a ustedes
les sobró o les quedo un saldo de aprobación para
ejecutar de 67 millones, me gustaría saber esos
recursos los van a adicionar este año? cuál va a ser el
objetivo? que le expliquen hacia la corporación, por lo
demás felicitarla por esa gran labor y que cumpla
muchos años más y se conserve así mi hermosa como la
encontramos hoy, muy amable Presidente.

La presidencia le agradece al honorable concejal y da
la palabra al Honorable Concejal Jaime Andrés Beltrán
Martínez del Partido Liberal

INTERVENCIÓN DEL H.C. JAIME ANDRÉS BELTRÁN MARTÍNEZ:

Un saludo a los compañeros, saludo también a la Dra.
Claudia y desearle las bendiciones de Dios en su
cumpleaños, yo quiero iniciar hablando de la
importancia que tiene este proyecto para el municipio
de Bucaramanga y sobre todo que nunca es suficiente
para tanta necesidad que hay en nuestro municipio,
difícilmente podemos hablar de que lo que usted hace es
suficiente y menos cuando se trata de cubrir las
necesidades básicas, cuando uno escucha la gente, mucha
gente habla de mala atención o muchas veces hablan de
que las instalaciones no son adecuadas o que no hay los
equipos suficientes y todo esto sucede o se dice que es
a causa de un aparente falta de recursos, cuando en
realidad, mirando el acuerdo municipal 030 del 30
noviembre 2011, estaba analizando, la mayoría de los
compañeros no estábamos en el Concejo cuando se aprobó,
pero el acuerdo 030 del 2011, no se el Dr. Cristian
Argüello lo conoce, aprobó 700 millones para qué se
ejecutarán en el año 2012, ahorita el doctor Henry, lo
aprobará antes de que entráramos los nuevos concejales
y ese acuerdo habla que esos 700 millones iban a hacer
designados para usarse en el 2012, este rubro que se le
dio el Refugio social, pero cuando analizamos Dra.
Claudia en el informe que usted nos entrega, que se
encuentran ejecutados 276 millones, por lo cual es
importante saber de forma detallada y por escrito ya
que no lo encontré detallaban el informe, el manejo
total del presupuesto y a la vez las razones por la
cual no se alcanzó a ejecutar todo el presupuesto,
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porque cuando analizamos la mayoría se queja de que
hacen falta recursos, pero habían asignado 700 millones
de los cuales sólo se ejecutaron 276, me interesa
porque cada uno de los recursos que se invierten, no
van a ser suficientes, hay que mirar de qué manera los
abordamos, yo miraba en la cuarta página del informe,
habla acerca de los recursos ejecutados al 30 junio
2012, las demás páginas y que habla de diciembre, pero
esta página me habla de junio, no sé si es un error de
digitación, porque yo dije si es un error de digitación
vamos a tener un problema de que les quedó todo un
semestre sin cobertura, pero bien, me deja la claridad
ya que sería importante analizar la complejidad, la
caracterización que se le ha sacado uno de ellos y el
Concejo de la ciudad necesita saber cuáles son los
problemas reales que está afectando la vigencia del
refugio social atiende, esa caracterización para
nosotros es importante, no sólo por conocer lo que pasa
en el Refugio Social, sino que en el refugio social es
la muestra de lo que pasa en la ciudad y si nosotros
tenemos esa caracterización podemos analizar desde
muchos frentes, la problemática con los niños en
nuestra ciudad, por tercero yo creo que es importante
replantear lo que viene para el Refugio Social, más
cuando para el año 2013 se le asignaron 728 millones,
yo quiero poder conocer cuál es la inversión, además en
este informe el año 2012, no encontré y hay unos
informes muy interesantes que nos envían con
fotografías, poder conocer mucho más a profundidad y
trabajo, sobre todo para los concejales que no
conocemos a profundidad la labor que se realiza, sería
muy importante que podamos conocer las evidencias del
seguimiento de los programas y poder conocer las actas
sustentadas de un progreso integral con los niños
atendidos, cuya atención está entre 67 y 87 niños y que
al parecer la gestión del servicio fue del 100%, yo
finalizó con una recomendación, porque si analiza el
plan de desarrollo a los programas que más dinero se le
asigna es al refugio social, escucho al doctor Henry
con atención y el habla de un presupuesto en el aire y
es coherente lo que él dice, pero sería que ese
análisis no no lo hiciera el doctor Henry sino lo
pudiéramos encontrar a través del informe y si me
gustaría que para el siguiente informe, ya sea la
próxima prestación por conocer un informe más a
profundidad, ya que cuando hablamos del rubro con 700
millones, un informe de cinco hojas es muy limitado
para conocer lo que está pasando a profundidad, vuelvo



FOLIO 21
y reiteró me parece muy importante la labor, pero para
el rubro y la importancia del plan que se trabaja, creo
qué se puede hacer un informe mucho más profundo, con
mucha más profundidad, que nos permita los concejales
conocer y notar alta profundidad lo que está pasando,
sobre todo en los procesos que se realizan con ellos,
porque para mí el refugio social es un pequeño muestreo
de la situación crítica de la infancia en nuestra
ciudad, tras expresidenta y ánimo a la doctora a seguir
trabajando en esta importante labor.

La presidencia da gracias al Honorable Concejal y da la
palabra a la Dra. Claudia para responder al
cuestionario planteado por los Honorables Concejales y
agradece pasar por escrito a lo que no le de respuesta.

INTERVENCIÓN DE LA DRA. CLAUDIA XIMENA MARTINEZ ROA:

Muchas gracias Honorable Concejales, los vi muy atentos
y eso me gusta mucho, porque realmente sé que cuento
con ustedes, en la medida que ustedes ven que realmente
es una obra que vale la pena y que los niños necesitan
de estas instituciones, el programa nuestro es
austeridad, realmente austeridad y transparencia, el
refugio social tenía 87 niños, pero por las condiciones
en que se encontraba la casa, el bienestar familiar se
llevó 20 niños, entonces nosotros siempre manejamos
digamos los 67 niños, pero realmente había 87 niños, en
este momento en el 2013 hay los 87 niños, tenemos
solicitudes para tener 100 110 niños, pero las
condiciones de la casa, yo no me arriesgo porque tengo
mundo encima al Instituto Colombiano de Bienestar
Familiar, en donde me dice que la casa no es apta para
tener tantos niños, entonces no quiero arriesgarme
porque puedo tener problemas, pero en este momento
tenemos 87 niños, en el 2012 se manejaron de igual
manera 87 niños, pero 20 se llevó el bienestar
familiar, adicionalmente a eso nosotros digamos aunque
se maneje austeridad, nosotros seguimos ofreciendo las
mismas cosas, les damos la misma exactamente la misma
atención y fíjenseme una cosa, tenemos una jornada de
7;00 de la mañana a 4:30 de la tarde, cuando usted es
más que nadie sabe en un colegio público entran a las
siete de la mañana y a la una de la tarde están afuera,
doctor Christian Argüello; vuelvo insisto digamos que
la baja capacidad es por las condiciones en que se
encuentran en la casa, siempre nosotros hemos tenido 87
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niños, de hecho hoy por hoy tenemos 87 niños, el año
pasado a diciembre el bienestar familiar sacó 20 niños,
porque ellos dicen que la casa no es apta para tener
tantos niños, digamos contando con la ayuda de mucha
gente que uno conoce; me ayudan a arreglar unos muros,
porque eso es como de tapia, de esa cosa, pero eso es
de queridura de la gente quiere, porque nosotros no
podemos sacar presupuesto para estos arreglos ,sí, y
especialmente a eso los invito para que conozcan, al
Dr. Oviedo, concejal se me fue! Listo! Dr. Wilson sigo
gestionando, no crea que no gestiono, pero digamos ha
sido difícil realmente mas no imposible, yo tengo una
cosa yo soy constante perseverante, pero no ha sido no
se ha encontrado un eco para conseguir digamos que me
oigan, que me escuchen, pero mucho es lo que he
insistido, mucho a través de las diferentes secretarías
que conforman la junta directiva, porque no tengo
acceso al señor alcalde, entonces, pero sí a través de
la Secretaría he hecho mucha gestión para que se me
ayude, por lo menos para que le comuniquen al señor
alcalde las necesidades, bueno al doctor Henry, Wilson
lo del presupuesto, el 64% de la inversión se ejecutó,
nos faltó un 20% que es él del vehículo que no me han
dado, que no me llega la plata, son 80 millones de
pesos, no me giran la plata, mire yo les digo una cosa
no tengo por qué decirlo pero se los voy a decir, los
carros de mi casa, los presto para que lleven a los
niños a las citas, no ha sido posible que me giren la
plata para comprar el vehículo para los niños y son
niños que no corro el riesgo de mandarlo solos a la
cita psiquiátricas, se lleva en el carro de mi casa,
se llevan a los niños, entonces ahí está reflejado lo
que realmente lo que no se ejecutó de inversión,
adicionalmente a eso al no tener los 20 niños del
bienestar, pues también el presupuesto pues quedó esta
plata, muchísimas gracias a todos por esta invitación
hoy domingo.

La presidenta da la gracias a la doctora Claudia y al
doctor Emiro y desearle como ya todos lo han expresado
una feliz noche; con unas hermosas bendiciones y le
solicita a la Secretaría continuar con el orden del
día.

6. LECTURA DE COMUNICACIONES.

La señora secretaria comunica que no hay
comunicaciones.
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7. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS.

La señora secretaria comunica a la señora presidenta;
que el orden del día se ha agotado.

La presidenta agotado el orden del día se cita para
mañana a las cuatro de la tarde, les agradezco a todos
los honorables concejales; muy buena noche para todos.

Para constancia se firma para su aprobación en
plenaria.

Elab: H.S.C.A


